



南郷の風

令和2年度
第11号

第68回南会津地方植樹祭に5年生が参加

10月30日(金)に南郷スキー場付近で行われた植樹祭に南郷小の5年生が参加してきました。小雨が降る中でしたが、植樹の仕方を教えていただき、オオヤマザクラ3本を3グループに分かれてそれぞれ植樹してきました。自然の中で育ってきている子どもたちですが、樹木があることを当たり前と感じず、大切に守り育てていくことの重要さを感じてくれればと思っています。



校内持久走記録会

11月5日(木)に校内持久走記録会が学年ブロックごとに行われました。

2校時、高学年ブロック。
3校時、中学年ブロック。4校時、低学年ブロック。各時間ともに、2学年ごとの記録会でした。また、スタートは10秒おきにしました。他人との競争ではなく、自分の目標達成のためにどの子どもも頑張りました。



授業参観・保護者全体会・学級懇談会

11月18日(水)に第3回授業参観及び保護者全体会・学級懇談会が行われました。すべての学級で道徳科の授業を参観していただきました。お忙しい中、御来校くださりありがとうございました。



学期末テスト

11月25日(水)26日(木)に学期末テストが行われました。

1日目は、国語のテストです。

2日目は、算数のテストです。

隣の人と席を離したり、向きを変えたりして自分の問題に集中して取り組んでいます。

終了後、すぐに自分で正答の確認をしたり、先生の解説を聞いたり、残った時間を読書して過ごしたりしました。

